

ABSTRAK

ROBINSON ABDJUL, NIM. 831414201 (SKRIPSI 2015)
“MENINGKATKAN KEMAMPUAN MENGGIRING BOLA DALAM PERMAINAN SEPAK BOLA MELALUI METODE *EXPLICIT INSTRUCTION* SISWA KELAS IV SDN 2 ASPARAGA KABUPATEN GORONTALO”. Skripsi, Program Studi S1 Pendidikan Jasmani Kesehatan Dan Rekreasi Di Jurusan Pendidikan Keolahragan Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Dan Keolahragan Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Drs. Ahmad Lamusu, S.PD, M.PD, Pembimbing II Suriyadi Datau, S.Pd, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah kurangnya kemampuan siswa pada materi menggiring bola, para siswa yang masih takut dalam melakukan menggiring bola, serta ada juga siswa yang tidak bisa menyesuaikan pergerakan kaki dalam menggiring bola. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan menggiring bola dalam permainan sepak bola pada siswa kelas IV SDN 2 Asparaga Kabupaten Gorontalo. Metode penelitian yang diterapkan yakni metode *explicit instruction*.

Berdasarkan hasil analisis data pada observasi, siklus I dan siklus II pemberian tindakan dalam penelitian tindakan kelas ini menunjukkan keberhasilan melalui peningkatan kemampuan siswa kelas IV dalam melakukan keterampilan menggiring bola, sebagai berikut : Aspek (A) menggiring bola dengan kaki bagian dalam pada observasi data awal rata-rata kemampuan siswa mencapai 54,63, siklus I mencapai 66,2 dan siklus II mencapai 80,56. Aspek (B) Menggiring bola dengan kaki bagian luar pada observasi data awal rata-rata kemampuan siswa mencapai 56,94, siklus I mencapai 70,37, dan siklus II mencapai 80,09. Aspek (C) menggiring bola dengan punggung kaki pada observasi data awal rata-rata kemampuan siswa mencapai 58,33, siklus I mencapai 66,67, dan siklus II mencapai 81,94.

Memperhatikan peningkatan hasil belajar yang diperoleh siswa berarti hipotesis yang di rumuskan yaitu “metode *explicit instruction*” siswa dalam melakukan keterampilan menggiring bola dapat diterima (terbukti kebenarannya). Jadi penelitian tindakan kelas (PTK) ini dapat dikatakan telah berhasil.

Kata Kunci : Menggiring bola, Permainan Sepak Bola, Metode *Explicit Instruction*.